



Incendio afecta al Hospital Regional de Antofagasta

Description

Un incendio de grandes proporciones afectó hoy a una parte de las instalaciones del hospital regional de Antofagasta, lo que obligó a evacuar a todos sus ocupantes.

El director de la instalación, Antonio Zapata, indicó que el fuego comenzó durante las labores de mantenimiento en equipos de aire acondicionado en el cuarto piso de la sección de pacientes críticos.

Agregó el funcionario que de inmediato se dio la orden para evacuar a los ingresados y trabajadores con la ayuda de personal de seguridad y varias unidades de bomberos presentes en el lugar.

De acuerdo con Zapata, los pacientes, familiares y empleados del recinto de salud están bien y no hay registros de daños a las personas.

Justo el jueves de la semana anterior se realizó en el hospital un simulacro de incendio, como parte de los esfuerzos de prevención y gestión de emergencias.

En el ensayo, dijo el director, se detectaron algunos puntos que corregir para garantizar la seguridad de todos en caso de una emergencia real.

La historia del lugar se remonta a las últimas décadas del siglo XIX cuando, con el nombre de Hospital San Salvador, abrió sus puertas a la comunidad.

En 2014 se inició la construcción del nuevo establecimiento que fue inaugurado en marzo de 2018, bajo la forma de servicio concesionado al consorcio español Salud Siglo XXI.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024